



CHI - 58e Concours Hippique International de Genève, à Palexpo (CH)
06-09 Décembre 2018
(Olivier Salzard)

Espritrait était présent le dimanche 09 pour le concours d'attelage FEI Driving World Cup pour soutenir Jérôme Voutaz et ses quatre Franches-Montagnes. Race Suisse pour rappel, reconnue comme 10e race en France de trait et soutenue par l'association. Un suspens et une ambiance de folie à Genève en Suisse pour soutenir évidemment Jérôme.

Une faute très rare est commise par la Team de la ferme des Moulins, le groom Pierre Emonet se fait éjecter du char sur un passage en épingle.

Il arrivera à remonter un peu plus loin sur une partie plus lente.

C'est le jeu d'une équipe, de quatre chevaux, du meneur et des deux grooms ! Nous tenons à lui rendre hommage, car le rôle du groom est aussi important qu'il peut être pénalisant comme aujourd'hui.

Les photos sont spectaculaires et heureusement tout se termine bien, avec tout de même la 4e place au final.

Nous retrouvons l'indétrônable Boyd Exell une fois de plus, grand champion de ce CHI rempli d'émotion avec comme à chaque fois un tour d'honneur spectaculaire avec l'ensemble des participants !

Il était aussi possible aux spectateurs de découvrir des animations équestres tout au long du weekend entre les épreuves.

